

CLINIQUE DE LA SCLÉROSE EN PLAQUES

Chère Madame,

Cher Monsieur,

Nous traversons de nouveau une période très compliquée au vu de la situation sanitaire.

Sous réserve de nouvelles directives, toutes les consultations à la clinique de la sclérose en plaques sont maintenues, vos examens et traitements le sont également.

La situation est réévaluée quotidiennement. Si des changements devaient être effectués, nous ne manquerions pas de vous prévenir individuellement afin de garantir la continuité de vos soins.

Soyez rassuré-e, le risque de contracter le COVID-19 n'est pas plus élevé en raison de votre maladie ni suite au traitement que vous recevez.

Nous recommandons la poursuite des traitements en cours. Si toutefois vous deviez être testé-e positif-ve, nous vous invitons à nous contacter (ludivine.marchal@epicura.be) pour discuter de l'intérêt d'une éventuelle suspension transitoire de votre médication.

Les recommandations habituelles sont vivement conseillées :

- la distanciation sociale,
- le port du masque (bouche et nez),
- le lavage des mains.

Ce sont les règles de base auxquelles il faut absolument adhérer en cette période atypique.

Nous savons combien la situation peut être stressante et nous mettons tout en œuvre pour vous soutenir.

Prenez soin de vous et prenez soin de vos proches !

L'équipe de la sclérose en plaques.